

Herrn Mustermann

Wuppertal, 11.01.2012

Sehr geehrte Abonnenten,
liebe Freunde der Wuppertaler Bühnen,

die neue Spielzeit der Wuppertaler Bühnen beginnt und lockt mit unterhaltsamen, gefühlvollen und mutigen Inszenierungen. Dieses Mal ist jedoch nicht nur der Spielplan neu...

Der 18. September wird ein besonderes Datum: Die Oper „Der fliegende Holländer“ feiert an diesem Abend genauso Premiere im Opernhaus wie die neue Bewirtung-wir, die Culinaria Gastronomie, werden dafür sorgen, dass Sie vor, während und nach den Vorstellungen nicht auf dem Trockenen sitzen. Genehmigen Sie sich ein Gläschen Sekt im Foyer oder verarbeiten Sie in der Pause bei einem guten Wein die ersten Eindrücke des eben Erlebten. Sowohl im Eingangsfoyer als auch im Kronleuchterfoyer können Sie sich schnell mit allem versorgen, was der trockene Gaumen begehrt.

Im ehemaligen Erfrischungsraum dürfen Sie im neuen Bedienrestaurant vor und nach den Aufführungen Platz nehmen und lecker-leichte Kleinigkeiten von unserem beliebten – und aus dem *ROSSINI* in der Historischen Stadthalle bekannten – Antipasti-Büffet genießen. An den Aufführungsabenden haben wir ab 17:30 Uhr geöffnet, so dass Sie gerne Ihren Abend im Opernhaus schon früher beginnen lassen dürfen. Wenn Sie lieber später essen möchten, ist das ebenso möglich; die Küche ist bis 23:00 Uhr geöffnet. Aufgrund des begrenzten Platzangebots empfiehlt es sich unter 2644879-9 einen Tisch zu reservieren (ab 15. September).

Wir freuen uns sehr über das in uns gesetzte Vertrauen der Stadt Wuppertal sowie der Wuppertaler Bühnen. Das Opernhaus ist eine feste Größe in der Kulturszene und ohne Gastronomie undenkbar. Deshalb sind wir stolz, diese Lücke schließen zu können. In gewohnt gepflegter Atmosphäre laden wir Sie deshalb ein, einen gelungenen kulturellen Abend bei uns stilvoll abzurunden. Und in einigen Wochen dürfen wir Sie dann vielleicht auch in unserer neu zu eröffnenden Brasserie im ehemaligen „Tafelspitz“ begrüßen, wo sich gerade einiges tut. Lassen Sie sich überraschen.

Wir sehen uns im Opernhaus – vielleicht schon am 18. September?

Ihr

Culinaria-Team